
Basket serie A II giemme Carraretto 

mìa. 
«La Fortitudo 
attrezzata 
per fare bene» 

BASKET SERIE A 
IL GENERAL MANAGER DELL'AQUILA 

kk IL FASCINO DEL DERBY 
SULLA CARTA NON CI SARA' PARTITA 
MA IL CLIMA ALTERERÀ' I VALORI 
RENDENDO LA SFIDA PIÙ' EQUILIBRATA 

«Sarà un torneo fisico: 
la Fortitudo è attrezzata» 
Carraretto «Daniel aiuterà anche i nuovi stranieri» 

Massimo Selleri 
• Bologna 

MARCO CARRARETTO, il gene
ral manager della Fortitudo, fa il 
punto della situazione in casa 
biancoblù. 
«Rispetto a quello che era il no
stro disegno iniziale - spiega Mar
co - siamo a buon punto. Ci man
cano l'ala piccola titolare e il cen
tro titolare. Per il resto la squadra 

verrà chiusa con un giovane italia
no che sarà il decimo più due ra
gazzi del vivaio che aiuteranno il 
gruppo in allenamento e saranno 
in panchina la domenica. Non co
noscono ancora le tempistiche 
perché ci sono dei nomi che ci 
piacciono con cui abbiamo preso 
contatti. Vorrei dire che chiudere
mo il tutto questa settimana, ma 
non credo succederà». 

Come ha ritrovato Ed Daniel? 
«E' stato buffo. Nei video lo aveva

mo visto notando che è diventato 
un giocatore un po' diverso rispet
to a quello che era qui. Meno dina
mico e più a suo agio nel ruolo di 
centro. Poi tornando indietro dal
la Summer League lo abbiamo 
trovato allo scalo di Amsterdam e 
mi è sembrato lo stesso guascone 
di sempre. Diventerà papà a di
cembre ed è molto contento di es
sere tornato alla Fortitudo. Oltre 
a quello che farà in campo, sarà 
utile nel far capire agli americani 



cosa signitica giocare in un am
biente come quello della Fortitu
do». 

Come procede la riabilitazio
ne di Matteo Fantinelli? 

«I tempi di recupero sono lunghi 

perché sarà aggregato alla squa
dra attorno a fine agosto o ai pri
mi di settembre. Speriamo che sia 
rispettata questa tabella di mar
cia». 

Si è fatto un'idea dei vari livel
li del campionato? 

«Tanti roster devono essere com
pletati. Mi sembra di capire che si 
vada verso giocatori dinamici e 
atletici per un campionato molto 
fisico. Noi dobbiamo essere in gra
do di pareggiare la componente 
dell'energia con l'esperienza». 

Quale ruolo ricoprirà il giova
ne che state cercando? 

«Quello di tre che è l'unico rima
sto scoperto». 

C'è un giocatore che è dispia
ciuto di non essere riuscito a 
confermare? 

«Direi tutti per il clima che si era 
creato e per essersi immolati per 
una causa importante. Mi dispia
ce di più per quelli che avevo co
nosciuto da più tempo e sarebbe 
stato molto bello mantenere lo 
stesso gruppo, ma non saremmo 
stati all'altezza della situazione». 

I tifosi come stanno recepen
do la nuova squadra? 

«E' condiviso il fatto che a diffe
renza dell'anno scorso non siamo 
noi a fare il mercato. Stiamo cer
cando i giocatori giusti sapendo 
che devono incarnare anche lo spi
rito Fortitudo. Cerchiamo gente 
che voglia affermarsi in serie A e 
abbia voglia di far bene». 

Quando vorrebbe giocare il 
derby? 

«Subito per togliersi il dente, es
sendo una partita molto attesa. 
La realtà è che non lo so perché 

Il recupero di Fantinelli 
«Contiamo si possa aggregare 
al gruppo alla fine di agosto 
E' un elemento importante» 

molto dipende dal periodo di for
ma della squadra e dalla sua quali
tà di gioco. Quando sarà cerchere
mo di essere pronti. Sembra esse
re una sfida impari, ma il clima 
del derby sono convinto che livel
lerà molto i valori trasformandola 
in una gara equilibrata». 

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

REGISTA Matteo Fantinelli, playmaker classe 1993 (Schicchi) 


